

Locales

JUEVES, 12 DE MARZO DE 2020

POPULAR 17

TODAS SERÁN TRATADAS COMO EL CORONAVIRUS

Cuidado con cualquier gripe

El Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (Ineram) preparó una sala de aislamiento especial para los confirmados de Covid-19 y aquellas personas que tuvieron contacto con casos sospechosos. Todas las gripes serán tratadas como coronavirus.

El doctor Luis Carlos Báez, vicedirector del Ineram, explicó ayer que el instituto se prepara con tutti para recibir a pacientes sospechosos de coronavirus. Aclaró que se armó una carpita especial de aislamiento donde todas las personas que tengan síntomas de gripe ingresarán directamente para ser tratados. Entienda.

Avei mencionó que los médicos y enfermeros contarán con prendas adecuadas para evitar algún contagio del mba'asy vai.

MISMAS MEDIDAS QUE EL COVID-19

Por su parte, Guillermo

Sequera, de Vigilancia de la Salud, manifestó que las personas que padezcan un resfriado o los primeros síntomas de alguna afección respiratoria, tomarán las mismas medidas que se aplican en los casos de influenza y coronavirus.

El Ineram ya espera a pacientes con coronavirus.



Doctor Luis Báez

Reposo, aislamiento y reducción de los contactos. Sequera pide avei que las personas solo vayan a consultar en los hospitales en caso de padecer síntomas graves de la enfermedad, como fiebre alta persistente de 4 a 7 días de duración y dificultad respiratoria.

Kurepas no entraron



Minchas kurepas tuvieron que volver morite a sus casillas sin poder llegar al estadio.

Los hinchas de Defensores y Justicia de Independencia que viajaron ayer rumbo a Paraguay para participar del partido contra el Club Olimpia en el marco de la Copa Libertadores, no llegaron a cruzar la frontera. Esta decisión fue tomada tras el anuncio del Gobierno de suspender actividades de masas y aglomeración de personas.

"Hace 20 minutos, cuando aterrizamos en Asunción nos asociamos que el partido iba a ser a puertas cerradas. Había unos cuántos colectivos con hinchas que estaban rumbo para acá, ya estaban anunciados que NO los iban a dejar pasar la frontera. Tendrán que volverse", dijo el director del club Diego Lemus. La medida instituida fue tomada por el gobierno anteayer ante la proliferación del mal chomo.

EL MUNDO - EL MUNDO

Bloqueo total en Italia por el mba'asy vai

Ni mberu ndovevèi por las calles de las ciudades

ROMA (Agencias) El Gobierno italiano decidió aprobar el "bloqueo total" del país, con el cierre de todos los negocios, a excepción de los que ofrecen servicios de primera necesidad, como supermercados o farmacias, durante "un par de semanas".

"Italia siempre será una zona única, una zona protegida. Nos disponemos a cerrar toda la actividad comercial, la venta minorista, excepto los negocios de primera necesidad y farmacias", dijo el primer ministro Giuseppe Conte en rueda de prensa.

"No es necesario salir corriendo al supermercado a hacer la compra", precisó Conte, quien avisó



Las calle vacías, todos en sus casas.

de que "si todos respetan estas reglas, el país saldrá antes de la emergencia" del coronavirus, que ha causado ya 827 fallecidos y más de 12.000 contagios en el país.

Avei he'i que permanecerán cerrados bares y restaurantes, aunque se permitirá el envío de comida a domicilio, y también peluquerías y centros de estética.

"Libranos de todo peligro"



Papa Francisco orando.

El Papa Francisco rezo ayer una plegaria especial a la Virgen del Divino Amor, patrona de Roma, para encomendar a la ciudad, Italia y todo el mundo ante "este momento de prueba" por la epidemia del coronavirus.

"No deseches las oraciones que te dirigamos, en nuestras necesidades, antes bien libranos de todo peligro, ¡oh Virgen gloriosa y bendita!", rezó Francisco delante a la imagen de la Virgen del Divino Amor con el niño en brazos.

GOBIERNO NACIONAL Paraguay de la paz

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL POR SUBASTA A LA BAJA ELECTRÓNICA 07/2020 "ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS DE PAPEL, RESMAS DE HOJAS CON CRITERIOS DE SUSTENTABILIDAD, ÚTILES DE OFICINA, TINTAS Y TÓNER" - ID 375 408.

1. Fecha tope para consultas: 17 de marzo del 2020 hasta las 15:00 hs.
2. Fecha tope para respuestas: 18 de marzo del 2020 hasta las 16:00 hs.
3. Fecha inicio propuesta: 24 de marzo del 2020 a las 08:00 Hs.
4. Fecha fin propuesta: 25 de marzo del 2020 a las 08:00 Hs.
5. Etapa de competencia: 25 de marzo del 2020 a las 08:10 Hs.
6. Fecha y hora de entrega de ofertas: 27 de marzo del 2020 hasta las 08:30 Hs, sito en El Pío Independencia N° 289 entre Chile y Ntra. Señora de la Asunción, Int. Pío.
7. Fecha y hora de apertura de ofertas: 27 de marzo del 2020 a las 08:30 horas, sito en El Pío Independencia N° 289 entre Chile y Ntra. Señora de la Asunción, Int. Pío.
8. Fuente de financiamiento: con Organismo Financiador ID (FFID) Recurso Ordinario del Tesoro Público y 30 (FF 30) Recursos Institucionales aprobado por Ley N° 5458/20 del Presupuesto General de Gastos de la Nación para la Policía Nacional.

Mayor información a los teléfonos: (021) 442 300 y (021) 441 355 interno 255 o la página web: www.dncp.gov.py - E-mail: uocn@pn.gov.py

Coronavirus es calificada como pandemia



La enfermedad "recorre" el mundo.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) calificó al coronavirus como una pandemia, justificando la crisis que está provocando en decenas de países.

Tedros Adhanom, director de la OMS, informó que esta enfermedad infectó a 118.000 personas en 114 países, provocando más de 4.000 muertes.

La autoridad de la organización mundial pide a los gobernantes tomar medidas "urgentes y agresivas" que impidan el avance de la enfermedad.

La última pandemia declarada fue en el 2009 con la Gripe A.

PARAPSIKOLOGO, ASTROLOGO Y MENTALISTA LAS TRES POTENCIAS

LA NEGRA MARIA LIONZA, EL INDIO GUAICAPURO Y EL NEGRO FELIPE

¿TIENE LEGADO PARA SOLUCIONAR TODO TIPO DE PROBLEMAS, ANDA MAL DE AMOR? ¿TIENE SUPERABUNDANCIA, NO PUEDE TRABAJAR, NO HA RECIBIDO A MUCHOS Y NO HA ENCONTRADO LA SOLUCIÓN, LE HAN QUITADO SU BIENESTAR Y NO ENTIENDE SUS MEDIDAS EN LEGADO SU SOLUCIÓN LAS TRES POTENCIAS

¿TIENE PROBLEMAS EN SU CASO, EN SU NEGOCIO, EN SU FAMILIA, EN SU TRABAJO, EN SU SALUD, EN SU ECONOMÍA, EN SU VIDA? ¿TIENE PROBLEMAS EN SU CASO, EN SU NEGOCIO, EN SU FAMILIA, EN SU TRABAJO, EN SU SALUD, EN SU ECONOMÍA, EN SU VIDA? ¿TIENE PROBLEMAS EN SU CASO, EN SU NEGOCIO, EN SU FAMILIA, EN SU TRABAJO, EN SU SALUD, EN SU ECONOMÍA, EN SU VIDA?

TE AYUDAMOS A DEJAR LOS VICIOS DEL ALCOHOL, DROGAS, CIGARRILLOS, CURAMOS LEGAS, EPILEPSIAS, MAL DE OJO, IMPOTENCIA SEXUAL, ESTRES, GRANOS EN EL CUERPO, PROBLEMAS EN LOS MUEBOS, HACIENDAS, CURACION DE CASAS, NEGOCIOS, CAMPOS, BARRIOS DE ABUNDANCIA, AMULETOS ATRAER CLIENTES, AMULETOS DE AMOR, PROTECCIONES PARA EL NEGRO, AMULETO PARA QUEDAR SE EZAR, ATENCIÓN SEXUAL PARA PADRES

CONSULTA SOLO POR \$4. 100.000 Y SABRA TODO LO QUE UD. QUIERE

Paraguay, Asunción, Concepción (Avenida de Fe y Esperanza) Cel.: (0983) 894 389

El comandante Resquín en terapia!

Anoche sufrió un preinfarto



Comandante Francisco Resquín, comandante de la Policía.

El comandante Francisco Resquín, comandante de la Policía Nacional, fue llevado de urgencia anoche a un hospital privado de Asunción. Sus allegados manifestaron que el cuerpo policial se descompuso justo cuando iba saliendo de su oficina para dirigirse a su casa.

Ayer esta extra síbi, al igual que los mataneros lo regresaron a terapia intensiva y se presume que tuvo un preinfarto que lo tambaleó. El presidente Abdo Benítez y el ministro Encarnación Acervado acudieron anoche al Hospital San Roque para entrevistarse del cuadro médico del comandante Resquín.

Resquín pasaba por una mala racha. Hace pocos días lo diagnosticaron dengue y estuvo de reposo, pero sus defensas bajaron estado feo, acudieron fuentes médicas. Sus familiares, cercanos de Colonia Independencia, confirmaron anoche el delicado estado del jefe policial.

EXVOLAI DETENIDO COMO CÓMPlice DE FEMINICIDIO

La mató ha upéi he'i: "Te extrañaré, preciosa"

Una mujer fue asesinada por su expareja, quien llegó a su casa y con una escopeta, prácticamente le voló la cabeza a la víctima. En medio de dolor e impotencia, ayer inhumaron sus restos. Deja dos hijos huérfanos.



Familiares, con mucho dolor, en pleno velatorio.

MARIANO R. ALONSO (Especial), familiar de Elyna Fernández Olguín (23), víctima de feminicidio, le dieron el último adiós ayer, tras el velatorio, en su casa, en Villa Margarita. Los parientes se movieron con mucho dolor e impotencia, por el trágico suceso.

El autor confesó, Sebastián Ramírez Navarro (30), más conocido como "Tito", había llegado a la casa de su expareja, en compañía del expolicia Isidro López Real (50), quien también quedó detenido. Tras el horrendo crimen, Ramírez Navarro dejó un mensaje de "despedida" en su estado de whatsapp: "Te extrañaré preciosa, que en paz descanse", una hora después de matarla.

Luciana Ramos, fiscal del caso, se refirió al hecho: "Un día antes del crimen, el hombre intentó estrangularla, pero logró zafar. Ella

no hizo la denuncia. Al día siguiente, volvió el hombre y con una escopeta calibre .12mm, le disparó dos veces. Uno de ellos dio en la cabeza y otro en el piso". "La mujer tuvo una explosión de cráneo por el impacto de bala. Se escuchó rabelludo



Rober Rodríguez

"De un escopetazo"

El caso Rober Rodríguez, jefe de la comisaría 10ª Central, hizo a nuestro medio sobre lo ocurrido: "Ellos ya estaban separados desde hace 2 años, aproximadamente. Lo único que los unía era su hijo de 6 años. Este hombre llegó hasta la casa de su expareja a bordo de una camioneta y directamente, la mató de un escopetazo en la cabeza, sin mediar palabras. Se lo detuvo rápidamente al hombre, prácticamente 20 minutos después del crimen".



Luciana Ramos, fiscal

Tenía una relación tóxica

La fiscal Luciana Ramos agregó más datos sobre la pareja: "Tenían un hijo de 6 años en común. Cada tanto le llevaba alimentos. Tenían una relación tóxica. Varias veces amenazó con hacer lo que hizo, pero la mujer nunca la denunció. El expolicia declaró que no conocía a este hombre y sí a su pareja, porque era oriundo de su lugar de nacimiento. Solo contactó con él para comprarle el arma, porque sabía que él vendía esas".



Yiyi asesinada por su expareja, de un escopetazo.

voló por una planta. Su acompañante, Isidro López Real, dijo que él fue hasta su casa, para comprar la escopeta utilizada para la caza de animales en el interior" añadió.

"Explicó que no tenía conocimiento de las intenciones, pero que tras lo ocurrido, manifestó al autor y lo entregó a la Policía. Agregó que el hombre se quiso suicidar. La camioneta utilizada es del expolicia. El vio que su acompañante bajó con la escopeta hasta la casa y no evitó lo sucedido. Por eso quedó detenido", finalizó.

GOBIERNO NACIONAL *Participando de lo grande*

DIRECCIÓN GENERAL DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS
DEPARTAMENTO DE CALIDAD OPERATIVA Y CONTRATACIONES

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL POR SUBASTA A LA BAJA ELECTRÓNICA 07/2020 "ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS DE PAPEL, RESMAS DE HOJAS CON CRITERIOS DE SUSTENTABILIDAD, ÚTILES DE OFICINA, TINTAS Y TÓNER" - ID 375.408.

1. Fecha tope para consultas: 17 de marzo del 2020 hasta las 16:00 hs.
2. Fecha tope para respuestas: 18 de marzo del 2020 hasta las 16:00 hs.
3. Fecha inicio propuesta: 24 de marzo del 2020 a las 08:00 hs.
4. Fecha fin propuesta: 25 de marzo del 2020 a las 08:00 hs.
5. Etapa de competencia: 25 de marzo del 2020 a las 08:30 hs.
6. Fecha y hora de entrega de ofertas: 27 de marzo del 2020 hasta las 08:30 hs, sito en El Pío Independiente N° 289 entre Chile y Héro, Señora de la Asunción, Ter. Pío.
7. Fecha y hora de apertura de ofertas: 27 de marzo del 2020 a las 08:30 horas, sito en El Pío Independiente N° 289 entre Chile y Héro, Señora de la Asunción, Ter. Pío.
8. Fuente de financiamiento: con Organismo Financiador 10 (IT 10) Recurso Ordinario del Tesoro Público y 30 (FF 30) Recursos Institucionales aprobados por Ley N° 6409/20 del Presupuesto General de Gastos de la Nación para la Policía Nacional.

Mayor información a los teléfonos: (021) 442 200 y (021) 441 355 interne 255 o la página web: www.dncp.gov.py - E-mail: uoe@pn.gov.py

Pedido de libertad para Ronaldinho

Abogado de Ronaldinho y su hermano presentaron un pedido de apelación, con el objetivo de sacarlos de la cárcel. Ambos están reclusos en la Agrupación Especializada de la Policía. El pedido fue presentado por Alcides Cáceres ante la jueza Alicia Pedrote, quien fue sortada para atender los casos de urgencia durante el periodo de suspensión de actividades del Poder Judicial por la pandemia.

La magistrada, en conversación con el Popo, dijo que envió el pedido a la fiscalía y que dependerá de la respuesta para que el Tribunal de Apelaciones otorgue el okay correspondiente.



Abogado Alcides Cáceres.



Ronaldinho y su hermano solicitaron revisión de medida.

14 IMPUTADOS

Actualmente son 14 las personas imputadas por el escándalo de los documentos falsos hallados en poder del ex astro brasileño, mientras que la Dalila López sigue con paradero desconocido.

INFORMACIÓN IMPORTANTE SOBRE LA BASTA PARA EL ANTIQUEJO Y OTRAS DE PARALELO

DEJA FUERTE UNO A UNO LA BASTA Y LO BASTA NA QUE LAS MANOS ENCIENDAN SU TEMPERATURA

SEMPRE HAY QUE MANTENER LAS MANOS EN LA BASTA POR UN TIEMPO DE 15 SEGUNDOS

TEMPO GRANDE RETIENE 144000 14 04 2020 MARZO 04 2020

POPULAR 7

¡AJUJE!

“Cumple feliz” durante jepohéi

Una manera más alegre de tomarse el tiempo de lavado de manos para los peques, es que canten dos veces "cumpleaños feliz". Así lo sostuvo el ministro de Salud, Julio Mazzoleni.

Para los niños, por ejemplo, les decimos que tienen que cantar cumpleaños feliz dos veces, al menos el tiempo que estén ahí, cubriendo todas las partes de las manos”, fue lo que recomendó Julio Mazzoleni a los padres, para que aconsejen a sus niños.

Por otra parte, el capo de Salud insistió en que estas costumbres dependen de cada uno grabarse en su rutina. Y que cualquier jabón es válido para higienizar, profundamente, la parte más expuesta del cuerpo.

“El lavado de manos con agua y jabón convencional es sumamente efectivo y tenemos que tomarnos un poquito de tiempo.

Hay costumbres que cuestan instalar, a veces, por el traje del día a día”, expresó.

Así también, señaló que el lavado de manos es más importante y que otros insumos son complementarios a esta medida. “Cada vez que emperamos, hacer (el lavado de manos) sistemáticamente en nuestros lugares de trabajo. Después, podemos usar otros elementos, como el alcohol en gel. Hay que tener las costumbres bien instaladas”, dijo.

No obstante, señaló que los saludos tienen que ser a distancia nomás ya. Porque así se reducen las posibilidades de contaminar hasta la ropa.

“A seguir trabajando el saludo a distancia y tener por la flexura del codo”, le dijo Mazzoleni.

Para los niños, por ejemplo, les decimos que tienen que cantar cumpleaños feliz dos veces, al menos el tiempo que estén ahí, cubriendo todas las partes de las manos”, fue lo que recomendó Julio Mazzoleni a los padres, para que aconsejen a sus niños.

Por otra parte, el capo de Salud insistió en que estas costumbres dependen de cada uno grabarse en su rutina. Y que cualquier jabón es válido para higienizar, profundamente, la parte más expuesta del cuerpo.

“El lavado de manos con agua y jabón convencional es sumamente efectivo y tenemos que tomarnos un poquito de tiempo.

Hay costumbres que cuestan instalar, a veces, por el traje del día a día”, expresó.

Así también, señaló que el lavado de manos es más importante y que otros insumos son complementarios a esta medida. “Cada vez que emperamos, hacer (el lavado de manos) sistemáticamente en nuestros lugares de trabajo. Después, podemos usar otros elementos, como el alcohol en gel. Hay que tener las costumbres bien instaladas”, dijo.

No obstante, señaló que los saludos tienen que ser a distancia nomás ya. Porque así se reducen las posibilidades de contaminar hasta la ropa.

“A seguir trabajando el saludo a distancia y tener por la flexura del codo”, le dijo Mazzoleni.

LA CREATIVA RECOMENDACIÓN DEL MINISTRO

Una manera más alegre de tomarse el tiempo de lavado de manos para los peques, es que canten dos veces "cumpleaños feliz". Así lo sostuvo el ministro de Salud, Julio Mazzoleni.

Para los niños, por ejemplo, les decimos que tienen que cantar cumpleaños feliz dos veces, al menos el tiempo que estén ahí, cubriendo todas las partes de las manos”, fue lo que recomendó Julio Mazzoleni a los padres, para que aconsejen a sus niños.

Por otra parte, el capo de Salud insistió en que estas costumbres dependen de cada uno grabarse en su rutina. Y que cualquier jabón es válido para higienizar, profundamente, la parte más expuesta del cuerpo.

“El lavado de manos con agua y jabón convencional es sumamente efectivo y tenemos que tomarnos un poquito de tiempo.

Hay costumbres que cuestan instalar, a veces, por el traje del día a día”, expresó.

Así también, señaló que el lavado de manos es más importante y que otros insumos son complementarios a esta medida. “Cada vez que emperamos, hacer (el lavado de manos) sistemáticamente en nuestros lugares de trabajo. Después, podemos usar otros elementos, como el alcohol en gel. Hay que tener las costumbres bien instaladas”, dijo.

No obstante, señaló que los saludos tienen que ser a distancia nomás ya. Porque así se reducen las posibilidades de contaminar hasta la ropa.

“A seguir trabajando el saludo a distancia y tener por la flexura del codo”, le dijo Mazzoleni.

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL POR SUBASTA A LA BAJA ELECTRÓNICA 07/2020 "ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS DE PAPEL, RESMAS DE HOJAS CON CRITERIOS DE SUSTENTABILIDAD, ÚTILES DE OFICINA, TINTAS Y TÓNER" - ID 375.408.

1. Fecha tope para consultas: 17 de marzo del 2020 hasta las 16:00 hs.

2. Fecha tope para respuestas: 19 de marzo del 2020 hasta las 16:00 Hs.

3. Fecha inicio propuesta: 24 de marzo del 2020 a las 08:00 Hs.

4. Fecha fin propuesta: 25 de marzo del 2020 a las 08:00 Hs.

5. Etapa de competencia: 25 de marzo del 2020 a las 08:10 Hs.

6. Fecha y hora de entrega de ofertas: 27 de marzo del 2020 hasta las 08:20 hs, sito en El Puyo Independiente N° 289 entre Chile y Ntra. Señora de la Asunción, Ter. Paso.

7. Fecha y hora de apertura de ofertas: 27 de marzo del 2020 a las 08:30 horas, sito en El Puyo Independiente N° 289 entre Chile y Ntra. Señora de la Asunción, Ter. Paso.

8. Fuente de financiamiento: con Organismo Financiador ID (FF10) Recurso Ordinario del Tesoro Público y 30 (FF 30) Recursos Institucionales aprobado por Ley N° 6469/20 del Presupuesto General de Gastos de la Nación para la Policía Nacional.

Mayor información a los teléfonos: (021) 442 200 y (021) 441 355 Interno 205 o la página web: www.dncp.gov.py - E-mail: ucc@pn.gov.py

Con el virus

Países de la región que comenzaron con Brasil 77, Chile 54, Argentina 31, Panamá 23, Costa Rica 23, Perú 22, Ecuador 19, México 18, Colombia 9, Paraguay 6, República Dominicana 5, Cuba 4, Bolivia 3, Honduras 2 y Venezuela 2.

Expuestos

CIUDAD DEL ESTE (Corresponsal): Un grupo de abta se reunió frente a la gobernación de Alto Paraná ante la promesa de politiqueros por pensión, violando así medidas que prohíben la aglomeración por el coronavirus.

¿Salmuera no anda?

“El agua salada es corrosiva, hasta que uno, dos, tres veces se use y se hará la piel. Y la consecuencia es la eritema, puerta de entrada con cualquier cosa con la cual se roce”, señaló la doctora Gladys Argüello de Alegre.

Sigue estable

El comandante de la Policía, Francisco Rosquin, sigue internado en el Hospital San Roque de Asunción, tras sufrir un preinfarto. Los médicos dicen que sigue estable y que seguirá hospitalizado.

Por el plato

Teresa Martínez: La ministra de la Niñez, Teresa Martínez, dice que están buscando la manera de resolver los almuerzos escolares. Ya que son un foco de concentración de personas, aunque es una fuente de alimentación para los niños de escasos recursos y que dependen de esa comida diaria.

“Estamos tomando las medidas paliativas para nuestros centros, pero entiendo que los ministros se están reuniendo. Entiendo que se trata de comidas elaboradas. Se podrán hacer en esos centros comunitarios, que se encuentran cerca de la escuela”, expresó la ministra Martínez a un medio radial.

Sicarios balearon a un niño de 5 añitos

CAPITAN BADO, Amambay (especial): Cuatro personas, entre ellas un niño de 5 años, resultaron heridas por sicarios que fallaron su objetivo. El que estaba en la mira era un comerciante de nombre Eugenio Suarez Valente, quien se dio cuenta la oído y logró escaparse. Sin embargo, los que estaban en su local comercial ligaron los balazos ape ha pépe.

El atentado ocurrió ayer a las 19:00, en el barrio Mariscal López de esta ciudad.

Resultaron con heridas de arma de fuego, presumiblemente pistola calibre 9 milímetros, proyectiles 5.56 y calibre 7.62. **Wifredo Rubio Sánchez, Julianne Pereira**

Autores estacionados, baleados.

La pared del comercio recibió varios impactos.

fuerte llevados al Hospital Regional de esta ciudad. Según los datos de la policía, tres personas llegaron a bordo de una camioneta Chevrolet, tipo S10, de color blanco, y comenzaron a disparar como locos y luego sobrevivió camuflado.